

NÉCROLOGIE ■ L'ancien syndicaliste avait 69 ans

Jean Carré est décédé

Jean Carré est décédé, à l'âge de 69 ans, des suites d'une longue maladie.

Cet Orléanais avait un lien presque charnel avec l'hôpital d'Orléans, qu'il a défendu tout au long de sa vie : son père, Georges Carré, fut directeur général de l'hôpital pendant 29 ans, entre 1937 et 1966.

Jean Carré a grandi du côté de la Porte Madeleine, à Orléans. Après avoir étudié dans une école d'infirmiers, il est devenu infirmier, aux urgences de l'hôpital.

Il est vite tombé dans le bain du syndicalisme, intégrant d'abord la CFDT, où il a milité pendant des années. Il s'est ensuite investi, à partir de 2004, à la section Sud de l'hôpital.

Jean Carré s'est engagé pour la défense de l'hôpital au-delà d'Orléans, faisant aussi entendre sa voix, par exemple, lors de la fermeture de la maternité de Pithiviers en 2016.

« Il était très chaleureux, dévoué, il faisait corps pour défendre les salariés », se souvient le sénateur (PS) Jean-Pierre Sueur, qui saluait, hier, « un défenseur de tous les



ENGAGÉ. Jean Carré (ici en 2012) était de tous les combats à l'hôpital d'Orléans. PHOTO D'ARCHIVES

instants du service public hospitalier ».

« Père spirituel »

Gregory Quinet, secrétaire départemental de Sud Santé Sociaux et aide-soignant au centre hospitalier régional d'Orléans (CHRO), lui rend aussi hommage : « Pour nous, les jeunes militants, il faisait partie des références, de nos pères spirituels. Son point de vue était toujours posé. Il avait aussi un savoir-faire, une ferveur pour la littérature revendicative. »

Revendicatif, Jean Carré n'en était pas moins un syndicaliste constructif, reconnu comme tel. Lors de l'inauguration du nouvel

hôpital d'Orléans, en janvier 2017, son rôle, en tant que représentant syndical, dans l'élaboration du projet avait été salué par le maire d'Orléans Serge Grouard (LR). Ce qui n'avait pas empêché le syndicaliste de commenter en ces termes, dans *La Rep'*, l'inauguration du nouvel hôpital : « L'économie marchande de la santé a pris le contrôle total de la chaîne de soins au détriment de la qualité. »

Depuis quelques années, Jean Carré habitait en Bretagne, du côté de l'île d'Ouessant. Ses obsèques auront lieu le mardi 16 août, à Brest. ■

Dimitri Crozet